

Für „Nicaraguahilfe Pilsbach“ spielten Tarockierer Spende von 1000 Euro ein

144 Tarockfreunde machten mit, der Sieg ging nach Kottingbrunn

FRANKENMARKT. Das von Hausruckcup-Obmann Engelbert Greisinger und Karl Gruber von der „Nicaraguahilfe Pilsbach“ organisierte Benefizturnier war ein großer Erfolg. 144 Tarockierer folgten der Einladung und erspielten bei diesem Tarockevent im Gasthof Greisinger die stolze Summe von 1000 Euro. Dies war bereits die 3. Benefizveranstaltung dieser Art.

Der gemeinnützige Verein aus unserem Bezirk (www.nica-pilsbach.at) organisiert und finanziert mehrere Projekte in Nicaragua. Nach dem Motto „Hilfe zur Selbsthilfe“ werden Container mit diversen Hilfsgütern nach Nicaragua geschickt. Aber auch das Errichten einer Funkanlage oder die Sicherung



Karl Gruber (r.) von der Nicaraguahilfe Pilsbach mit dem Siegertrio Foto: Privat

eines gesunden Schulfrühstücks für alle Kinder wurden vom engagierten Team der Nicaraguahilfe in Angriff genommen.

Etwas in den Hintergrund trat

■ TAROCK-CUP

Am Samstag steigt im Gasthof Greisinger das Tarockcupfinale. Für Hochspannung ist gesorgt: In der Hausruckcup-Gesamtwertung liegen mit Balthasar Rohrmoser (Wals, 1049 Punkte), Andreas Fellner (Feldkirchen, 1046) und Rudolf Stürmer (Waxenberg, 1026) drei Spieler gleichauf an der Spitze.

diesmal das Siegertrio: Christian Schäffer (Kottingbrunn) setzte sich vor Johann Lettner (Weißkirchen) und Anton Wimmer (Puchkirchen) durch.